

Consideraciones General em Teofrasto Propuesta para el Estudio de la Personalidad

Resumen

La personalidad se ha entendido como los patrones de las características más llamativas y estable en el tiempo y representa una de las construcciones más estudiado en psicología. Así, el objetivo de este trabajo es presentar brevemente los datos históricos sobre el estudio de la personalidad. Incluye los conceptos básicos de el constructo, así como algunas inconsistencias en cuanto a su conceptualización actual. Además, hacerse cargo de las raíces etimológicas e históricas de construir desde el punto de vista filosófico para abordar el libro El carácter de Teofrasto, filósofo griego presocrático que vivió entre 372 a. C. y 287 a. C. Se realizan algunas consideraciones acerca de la influencia que han escrito en el estudio de la personalidad a este día. Se concluye que, aunque poco mencionada entre los precursores del estudio de la personalidad, la obra de Teofrasto en la actualidad tiene una gran influencia en la área.

Palabras clave: Personalidad; filosofía; la historia de la psicología.